



## Informationsbrief Nr. 2/2025

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren!

Sonne, blauer Himmel, blühende Landschaft - aber kein Regen in Sicht. Mit diesen Begriffen werden wir uns vermutlich noch lange an das Frühjahr 2025 erinnern.

Das werden sich die 38 Teilnehmer unserer Exkursion am 6. Mai nach Glücksburg bestimmt auch. Bei strahlendem Wetter wurden wir im Schlosspark von Frau Gabriele Schabbel-Mader über ihre Vorschläge zur Gartengestaltung informiert, nachdem wir ihr als Landschaftsarchitektin 2023 einen entsprechenden Beratungsauftrag erteilt hatten. Die Museumsdirektorin und Geschäftsführerin der Stiftung Schloss Glücksburg, Frau Susanne Ascheron, zeigte uns dabei die Maßnahmen, die sie bereits umgesetzt hatte und welche Zukunftspläne sie noch hat.



Vor dem Rundgang erhielten wir in zwei Schlossführungen detaillierte Eindrücke in das höfische Leben auf Glücksburg, die Erbfolge und die dynastischen Verbindungen des Hauses Schleswig-Holstein-Sonderburg-Glücksburg.



Unser nächstes Treffen findet - abweichend vom Hinweis im letzten Informationsbrief - nicht am 4. Juli, sondern bereits am Freitagnachmittag des 27. Juni im Kloster Preetz statt. Die Einladungen werden rechtzeitig per E-Mail verschickt.

Ihnen allen wünsche ich weiterhin schöne und erlebnisreiche Frühlingstage - mit reichlich Regen zwischendurch - und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Ihr Ernst-Wilhelm Rabi

1. Vorsitzender